

Lomba Cerdas Cermat Tingkat Kabupaten Tahun 2023 Berhasil Melahirkan Juara Baru

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.GO.WEB.ID](https://www.mamujutengah.go.web.id)

May 27, 2023 - 19:31



Sekolah yang berhasil meraih juara 1, 2 dan 3 Lomba Cerdas cermat Tingkat Kabupaten

Mamuju Tengah – Setelah dilakukan Seleksi Cerdas Cermat ditingkat Kecamatan melalui Kordinator Wilayah Kecamatan, Kini Kepala Dinas Pendidikan dan kebudayaan Kabupaten Mamuju Tengah menggelar lomba ditingkat Sekolah Dasar (SD) di Kabupaten

Dengan 30 orang peserta terdiri dari 10 regu yang diwakili 2 regu disetiap Kecamatan yang berlangsung di aula wisma Tiga Putra Topoyo Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat Sabtu 27/05/2023.



Dengan tema “Taki Papekita'ang Kacanga'angmu” melalui kegiatan cerdas cermat SD kita tingkatkan Pendidikan Mamuju Tengah bermoral, Kompetitif dan Serentak Bergerak Mewujudkan Merdeka Belajar

Untuk meningkatkan motivasi belajar siswa sehingga mampu menunjang usaha peningkatan mutu pendidikan, Ucapan Heriansyah S. Pd, M. Pd. selaku Ketua panitia dari kegiatan tersebut.



Lanjut ia menyampaikan Kita dapat melihat gambaran tingkat penguasaan pengetahuan materi pelajaran dan perbandingan penguasaan materi antar SD sekabupaten Mamuju Tengah

Sementara Kepala dinas Pendidikan dan Kebudayaan Dr. H. Busdir mengatakan melalui Cerdas Cermat anak -anak dilatih untuk berani berbicara dan berani tampil didepan umum.

Ia mengharapkan lomba cerdas cermat ada lanjutannya agar anak yang duduk dikelas III dapat termotivasi untuk belajar lebih giat.



“Jika ada siswa yang belum lancar membaca agar diberikan perhatian khusus dan dibina dengan baik agar dia juga bisa seperti temannya yang lain,” Pesan Dr. H. Busdir kepada Seluruh kepala Sekolah dan Guru di Mamuju Tengah.

Terpantau melalui Jurnalis Selaras News lomba Cerdas cermat berjalan dengan tiga kelompok masing-masing kelompok diwakili Satu regu yang melaju ke babak Final.



Kelompok pertama diikuti oleh UPTD SDI Tangkau, UPTD SDI Along-along dan UPTD SDI Durikumba.

Kelompok kedua diikuti UPTD SDI Batuparigi, UPTD SDI Mora dan UPTD SDI Salumanurung.

Sementara kelompok 3 diliputi UPTD SDI Lumu, UPTD SDI Mahahe, UPTD SDI Bambamanurun dan UPTD SDI Kampung Baru.

Dari Tiga Kelompok tersebut Sekolah yang berhasil kebabak final, yaitu UPTD SDI Durikumba berhasil meraih juara 2, UPTD SDI Salumanurung juara 3 dan UPTD SDI Bambamanurun Juara 1 dan dinobatkan sebagai juara Umum.